



杏葉紋

# 北っ子

学校だより 第 5号  
 令和6年 7月19日  
 みやき町立北茂安小学校  
 校長 長野 篤志



## 1学期を振り返って

7月19日（金）終業式を行いました。私からは、5月の全校朝会で、校長室の胡蝶蘭とみんなの成長について話したことを振り返りました。

「小さなつぼみが、ここまで成長して美しい花になった。みんなががんばってきたことはどれくらい達成できたか？それぞれのがんばっていることを大切にしてほしい」ことを伝えました。

また、二つのお願いをしました。一つ目は「健康第一」です。熱中症も心配ですが、コロナも流行っています。また、規則正しい生活をしないと体調を崩してしまいます。体調管理をしっかりすることが大切です。二つ目は「やってみよう！」です。夏休みは、学校では取り組めないことにチャレンジする機会です。個人で集中してできること、家族で協力してできること、地域や習い事等でできること…。ぜひ、有意義な夏休みを過ごして欲しいです。最後になりますが、1学期は、本校学校教育にご理解とご協力いただきありがとうございました。2学期もよろしくお願いいたします。



つぼみが多かった5月

花満開の7月

## 平和集会

7月16日（木）に、平和集会を開きました。担当による戦争に関する話や、平和に関する絵本の読み語り等を行いました。私からは、「世界では、戦争でつらい思いをしている国があること。私たちにできることは何なのか」を問いかけました。児童からは、「自分たちにできることは、みんなと仲よくすること」が伝えられました。また、縦割り班で、折鶴を作りました。11月の修学旅行では、6年生が長崎の平和公園で平和集会を行います。その時に、この鶴に平和の願いを込め捧げてきます。8月の原爆投下や、終戦記念日について、ご家庭でもお話をしてください。



各教室での平和集会



協力して鶴を折りました

## 地区児童会

7月17日（水）に地区児童会を行いました。地域の方から、「登校班がバラバラになっていることがある」という連絡を受けていたので、該当する地区の話し合いの様子を見に行きました。登校班長がチェック項目に○△×をつけていたので、いくつかの班に声を掛けていきました。「自分たちかも…」という班もあり、原因が分かっているも上手く対処できないところもあるようでした。ご家庭や地域でも、登下校の様子について話し合ってください。最近、大雨が降ったり、猛暑が続いたり登下校には厳しい天候でした。2学期も、しっかり歩いて登下校するよう声を掛けていきます。

## PTA親子ふれあい除草作業

昨年度から復活した、PTA親子ふれあい除草作業が今年度も企画されています。7月16日（火）にPTA運営委員会が開かれ、8月25日（日）に開催されることになりました。昨年度も、2学期が始まる前に除草作業をしていただき、気持ちのよい2学期を迎えることができました。早朝ですが、暑さが厳しいことが予想されます。ご無理をされない程度で参加されてください。よろしくお願いいたします。

## 8・9月の行事予定

- 【8月】
- 25日（日）PTA親子ふれあい除草作業 7:00～
- 26日（月）2学期始業式  
全校3校時 11:30下校
- 27日（火）給食開始  
全校5時間 14:35下校  
～30日まで特別校時
- 28日（水）4年日赤防災教室
- 【9月】
- 2日（月）あのね1・2年
- 3日（火）委員会活動  
PTA企画委員会
- 9日（月）～13日（金）特別校時
- 10日（火）代表委員会
- 11日（水）学校運営協議会（予定）
- 17日（火）児童朝会  
クラブ活動
- 24日（火）クラブ活動
- 26日（木）後期縦割り掃除スタート
- 30日（月）生活朝会